
2023 年を振り返って 

2024年 1月吉日 

OB・OG会会長 佐藤隆男 

（S48年度工学部卒） 

 

2023年はコロナ感染も落ち着き感染症 5類に分類されたので、2018年以来 5年ぶりに

OB・OG会総会を新潟で開催する事が出来ました。新大サッカー部の HPでも報告してい

ますが、6月 24日に総会・懇親会、25日には恒例となっていました新大女子サッカー

部との交流試合を好天の下楽しみました。 

又、総会での役員改選を久し振りに行い、2年間を以下の体制で行う事になりましたの

で宜しくお願いします。 

 

会長：佐藤隆男（再任） 

副会長：松尾明（新任）、磯部恒雄（再任）、山村俊幸（再任） 

事務局長：相川禎明（新任） 

会計：坂上三雄（再任） 

事務局：新澤善一（再任）、津川圭一（再任）、金森広幸（再任） 

監事：梶井馨（再任）、早乙女辰也（新任） 

顧問：益田修（再任）、佐野公春（再任） 

 

2023年は新大サッカー部が 4年ぶりに北信越大学サッカーリーグ 1部に昇格し、強豪

私大勢を相手に残留を目指して奮戦しましたが、残念ながら 1年で 2部に降格となっ

てしまいました。2024年度は 2部から 1年での再昇格を期待しています。 

2023年 8月に横浜で行われた関甲信大学体育大会で、初戦の対茨城大戦を観戦する機

会がありました。試合は新大が常に先行して優勢に進めていましたが、5－3の大味な

結果でした。楽勝できる試合内容でしたが、ミスパスからの失点、相手 FKのリスター

トへの対応遅れから失点するなど勿体ない点の取られ方でした。強豪相手ではミスを

したら確実に失点に繋がるという事を肝に銘じて試合に臨んで欲しいと思います。 

 

2022年のインカレは横浜桐蔭大学が優勝でしたが、新潟医療福祉大学が準優勝で北信

越大学サッカーリーグのチームがインカレで 2位となる快挙でした。又、2023年はベ

スト 4まで進出し確実に全国レベルのチームになった感がします。全国の強豪高校か

ら選手を集めている上に、成績が上がれば入学を希望する優秀な選手も多くなる好循

環になって来つつあるのではと思います。このように新潟医療福祉大学のレベルが上

がれば北信越全体のレベルが上がっていくのではと思います。 

 

2023年から OB・OG会からの案内はコスト削減の為に、サッカー部の HP上とメールで

案内する事にしました。メールアドレスを OB・OG会に登録されている会員の方は非常

に少ないので、OB・OGへの連絡をスムーズに出来るようにメールアドレスの登録をお

願いします。連絡は以下の OB会学生担当のアドレスへお願いします。 



 

Niigata_univ_fc_gakusei_tanto@yahoo.co.jp 

 

2023年度の会費は広報誌の発行が遅れている為か、未納の方が多く居られます。その

為に現役への支援金額を少なくせざるを得ません。この機に納入して頂くようお願い

します。 

 

尚、2024年も会員の懇親を諮るための会を催したいと思っていますので、その際は参

加をお願いします。 

 

 


